

agah
Landesausländerbeirat


AUFSTEHEN-GEGEN-RASSISMUS.DE


DER PARITÄTISCHE
Hessen


DGB
Deutscher
Gewerkschaftsbund
Hessen-Thüringen


HESSEN
GEGEN RECHTS


hfr
Hessischer Flüchtlingsrat


gemeinsam leben -
hessen


OMAS
GEGEN
RECHTS


pro familia
Hessen

Regionale
Diakonie
Hessen-Nassau


VVN-BdA

WIR SIND MEHR!
WIR SETZEN EIN ZEICHEN FÜR
RESPEKT, TOLERANZ & SOLIDARITÄT
WWW.WIR-SIND-MEHR.COM

Gemeinsamer Aufruf zum Protest gegen den Landesparteitag der AfD Hessen in Hofheim am Taunus vom 6. bis 8. September 2024

Für Menschenrechte und Demokratie, gegen Rechtsextremismus und Rassismus

Rassismus, Antisemitismus, Islam- und Queer-Feindlichkeit sowie andere Formen von Hetze und Gewalt greifen weltweit um sich. Auch in Deutschland hat sich die Grenze des Sagbaren und politisch Machbaren erschreckend weit nach rechts verschoben. Dabei ist die AfD die Speerspitze der Bewegung gegen Menschenrechte und Demokratie. Auf allen politischen Ebenen tritt sie als parlamentarischer Arm des Rechtsextremismus auf, auch im hessischen Landtag.

Vom 6. bis zum 8. September 2024 plant die AfD Hessen in Hofheim am Taunus ihren Landesparteitag. Gegen dieses Treffen werden wir in der Kreisstadt des Main-Taunus-Kreises ein deutliches Zeichen setzen. Wir verteidigen an diesem Wochenende die weltoffene, vielfältige und diverse Gesellschaft mit einem großen Fest für Demokratie in der Stadtmitte, einer Protestkundgebung vor dem Tagungsort der AfD und mit einer Menschenkette. Wir setzen auf friedlichen Protest und vielfältige Aktionsformen.

Die Menschenrechte und unsere Gesellschaft sind durch die völkisch-nationale Hetze der AfD existenziell bedroht. Sie will Hunderttausende Menschen mit Migrationsgeschichte aus Deutschland vertreiben und hat den Boden bereitet für das rassistische Attentat in Hanau und den Mord an Walter Lübcke. Sie leugnet den Klimawandel und verbreitet Verschwörungserzählungen. Sie vertritt ein rückwärtsgewandtes Familien- und Frauenbild und spricht Menschen mit Behinderung ihr Recht auf Teilhabe ab.

Was passiert, wenn faschistische Positionen unwidersprochen bleiben, zeigt die deutsche Geschichte. Wir gehen den Weg in den zivilisatorischen Abgrund nicht mit, sondern stellen uns dem Vormarsch der AfD entschieden entgegen. Wir sind die Mehrheit und unsere Alternative heißt Solidarität!

Liste der Erstunterzeichnenden:

Überregionale Organisationen:

agah-Landesausländerbeirat
Aufstehen gegen Rassismus Rhein-Main
AWO Hessen-Nord
Der Paritätische Wohlfahrtsverband Hessen
DGB Hessen-Thüringen
Hessen gegen Rechts
Hessischer Flüchtlingsrat
Gemeinsam leben Hessen e.V.
OMAS GEGEN RECHTS in Deutschland
pro familia Landesverband Hessen e.V.
Regionale Diakonie Hessen und Nassau gGmbH
VVN-BdA Hessen (Vereinigung der Verfolgten des Naziregimes Bund der Antifaschistinnen und Antifaschisten Landesvereinigung Hessen)
"Wir sind mehr!" Bundesweites Bündnis

Lokale Organisationen:

Bündnis Augen auf! Glashütten zeigt Zivilcourage
Bündnis gegen Rechts Darmstadt
Courage gegen Rechts Diez Limburg
Fulda stellt ich quer e.V.
Hand aufs Herz e.V. - Gelnhausen
Main-Taunus - Deine Stimme gegen Rechts
VVN-BdA Frankfurt (Vereinigung der Verfolgten des Naziregimes Bund der Antifaschistinnen und Antifaschisten Kreisvereinigung Frankfurt)
Wiesbadener Bündnis für Demokratie
Wiesbadener Bündnis gegen Rechts
Ausländerbeirat Hofheim am Taunus
Ausländerbeirat Kelkheim
BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN KV Main-Taunus
Colorful e.V.
DGB Region Frankfurt Rhein-Main
Die Linke Main-Taunus
Die Linke Main-Taunus im Kreistag
GALF - Grüne Alternative Liste Flörsheim
Gesellschaft für christlich-jüdische Zusammenarbeit im MTK
GEW Main-Taunus
Regionale Diakonie Main-Taunus
SPD Hofheim
ukw - Unabhängige Kelkheimer Wählerinitiative
ver.di Kreisvorstand Hochtaunuskreis/Main-Taunus-Kreis
VVN-BdA Main Kinzig
AWO Kreisverband Darmstadt-Dieburg
Evangelischer Verein für Jugendsozialarbeit in Frankfurt am Main e.V.
SPD Unterbezirk Frankfurt
Wildwasser Wiesbaden e.V.